

DECLARACION PUBLICA

El Presidente del Partido Demócrata Cristiano, senador PATRICIO AYLWIN AZOCAR, entregó la siguiente declaración :

Después de dos semanas de discreto silencio, el ciudadano Presidente del Senado se ha sentido aludido porque el 16 de Marzo yo expresé que el DESAFIO para despachar diversas proyectos de ley de iniciativa del actual Gobierno y pendientes en el Senado, debían dirigirle los comunistas "a sus socios radicales y socialistas, quienes en conturbenio con la derecha, controlan la mayoría del Senado y eligieron la actual mesa, que tiene en su mano los medios para impulsar la aprobación" de esos proyectos.

Lo que al ciudadano Presidente del Senado no le gusta es la palabra "CONTUBERNIO" - Por eso, desde la altura de su importancia, intenta explicaciones, hace comparaciones, denuncia "GERMENES DE AVENTURERISMO", se conduce de los "DURDS GRAVAMENES TRIBUTARIOS" y, se hace intérprete de lo que llama "LA REACCION ESPONTANEA" que se estaría produciendo en contra de la Democracia Cristiana, "COMO REPUDIO GENERALIZADO, MAS QUE PUDIO MORAL".-

Los socialistas dicen ser amigos de "LLAMAR LAS COSAS POR SU NOMBRE".- Y qué nombre merece en castellano el acuerdo, expreso o tácito entre grupos políticos antagónicos, con el fin meramente negativo de obstruir la acción de un Gobierno?.- Eso se llama "CONTUBERNIO", que entre otras cosas significa "LIGA VITUPERABLE".

Que en el Senado se ha producido una "LIGA VITUPERABLE" lo sabe todo Chile.- El Partido Socialista anunció su decisión de "NEGARLE LA SAL Y EL AGUA" al Gobierno del Presidente Frei, y con él colaboran en esa tarea todos los demás partidos opositores.

El ciudadano Presidente del Senado recuerda el Frente de Saneamiento Democrático y otras alianzas políticas de que la Democracia Cristiana ha formado parte.- La diferencia está en que esos han sido pactos formales y claros en los que grupos políticos diferentes y aún antagónicos se han comprometido a luchar por determinados objetivos comunes de bien público, como el despacho de ciertas leyes.- No es eso lo que hoy pasa en el Senado, porque ni existe entre los grupos opositores un pacto definido a la luz pública, ni tienen un programa común por el cual luchar.- Lo único que los une es el odio a la Democracia Cristiana y a su Gobierno.

En cuanto a los "GERMENES DE AVENTURERISMO" a que alude el ciudadano Presidente del Senado, debemos entender que se refiere a OLAS, la organización patrocinada por su amigo Fidel Castro, que el mismo presidía hasta hace poco y de la que aún forma parte.

Y en cuanto a la "reacción espontánea" del pueblo, pasado mañana tendrá la ocasión de expresarse.- Allí veremos sobre quien cae el "repudio generalizado" y el "rechazo moral" de la mayoría de los chilenos: sobre el Gobierno del Presidente Frei o sobre la conducta política que encabeza el ciudadano Presidente del Senado.

Nosotros esperamos tranquilos el juicio del pueblo.

PATRICIO AYLWIN AZOCAR  
Presidente del P.D.C.